



せせらぎ三島

ロータリークラブ
Seseragi-Mishima Rotary Club

SESERAGI-MISHIMA
ROTARY CLUB
WEEKLY REPORT

クラブ
週報

2011~2012年度 RI会長 カルヤン・バネルジー

RIテーマ REACH WITHIN TO EMBRACE HUMANITY

ここの中を見つめよう、博愛を広げるために

クラブテーマ「会員同志の職業を理解し出来ることはし助け合おう」会長 渡邊照芳
副会長 太田政人 幹事 山田定男

第1072回 例会 2011.12.16

司会:山本 章君 指揮:久保栄子君
ロータリーソング 「我等の生業」

事務所 三島市中央町4-9 小野住環中央町ビル2F
TEL 055-976-6351 FAX 055-976-6352

<http://www.seseragi-mishima-rc.gr.jp>

せせらぎ三島ロータリークラブ 検索

例会場 ブケ東海三島

TEL.055-984-0120

毎週金曜日 第1・第3 夜間例会

会長挨拶

会長 渡邊照芳君



本日の会長あいさつは、サンタクロースの紹介をさせていただきます。サンタクロースの由来は、4世紀頃の東ローマ帝国小アジアの司教、教父聖ニコラオスの伝説が起源である。

「ニコラオス」の名はギリシャ語表記。ラテン語ではニコラウス。イタリア語、スペイン語、フランス語ではサン、ニコラ。ロシア語ではニコライ。ニコラオスの伝記には、

「ある日ニコラウスは、貧しさのあまり、三人の娘を嫁がせることが出来ない家の存在を知った。ニコラウスは真夜中にその家を訪れ、屋根の上にある煙突から金貨を投げ入れる。このとき暖炉には靴下が下げられていたため、金貨は靴下の中に入っていた」という逸話が残されている。靴下のなかにプレゼントを入れる習慣も、ここからきている。

又、ニコラウスは学問の守護聖人として崇められており、アリウス異端と戦った偉大な教父であった。教会では聖人として列聖されているため「セントニコラウス」という呼称

が使われる。これをオランダ語にすると「シンタクラース」である。オランダでは14世紀頃からセントニコラウスの命日の12月6日を「シンタクラース祭」として祝う習慣があった。その後、17世紀にアメリカに植民したオランダ人が「サンタクロース」と伝え、サンタクロースの語源になったようだ。正教会系の国では、サンタクロースは厳密に「奇跡者」の称号をもつ聖人たる聖ニコラオスであり、聖ニコラオスの祭日は12月6日である。子供達がこの日に枕元に靴下を吊るしておくと、翌日に入っているのはお菓子である。12月25日は聖体礼儀に行く日でプレゼントはない。サンタクロースの姿・特徴は、常に笑顔の白のトリミングのある赤い服・赤

いナイトキャップ姿で白ヒゲを生やした太りぎみの老人の男。白い大きな袋にクリスマスプレゼントを入れて肩に担いでいる。19世紀の初出では一頭立てのトナカイがソリを引く姿が描かれていたが、やがて八頭立てとなり、家々の子供達が寝ているあいだにプレゼントを配る現在のイメージに至っている。欧米諸国などのサンタは「ホウホウホウ」と特徴的な笑い声をあげる事がある。伝統文化として定着している面もあり、カナダではサンタクロース宛専用の郵便番号「ホウホウホウ」がある。ドイツの古い伝承では、サンタは双子で一人は紅白の衣装を着て良い子にプレゼントを配り、もう一人は、黒い衣装を着て悪い子にお仕置きする。現在ドイツでは聖ニコラオスは「シャープ」と「クランプス」とよばれる二人の怪人を連れて街を練り歩き、良い子にはプレゼントをくれるが、悪い子にはクランプス共に命じてお仕置きをさせる。



| 出 | 席 | 報 | 告 |

	出席総数	出席率	メークアップ	修正出席率
前々回	24/34	70.59%	24/34	70.59%
今回	30/34	88.24%	会員総数	35名

欠席者

あなたが見えなくて残念でした。

石井(和)君、遠藤君、杉山(順)君、山口(雅)君

クリスマス家族例会



スマイルボックス

渡邊照芳君:本日はクリスマス家族会です。良いこのみなさん達にサンタさんが来るように！

石井邦夫君:親睦委員のメンバーの方々、ご苦労様です。クリスマス会を楽しませていただきます。

山本良一君:楽しいクリスマス例会です。皆さんで楽しみましょう。

山田定男君:昨日、内田タイヤさんにホンダの車のタイヤ交換していただきました。スピードーに行ってくださいましてありがとうございました。あんなに安くて商売になるの？！